Precios de suscripciós En Alicante 1'50 pesetas al mes ga los demás puntos, 5 id trimes tic.-Fuera de Rapaña 20 id. id.-

tego adelantado - Número susito o

Géntimos-Atrasado-10 idem.

DIABLE PULITICU LITERABIO TOR INTERESSES PATERIALES

Organo Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELÉFONO NÚMERO 181

Puptos de suscripcios En la Redacción y Administración Aifonso el Sábio 26 entre. Todat las reclemaciones y currespondencia el Direcctor, Administrador y Propieta. HOD BAFAEL SEVI A LINARES

Nóm. 11.189

Ambasicosas, actividad y entusiasmo, parece que demuestran los señores que componen la comisión que fuéja Madrid, con objeto de gestionar la solución por la superioridad de algunas mejoras de carácter local, y más principalmente, ver de con seguir que visite el Rey en Enero esta ciu-5(2, 25, 61, 2) 6

Les despachos telegráficos que de la corte se reciben dicen eso, y además, que los diputados por Alicante secundan á 4a comisión y procuran que su gestión consiga la realización del objetivo que originó el viaje à la coronada villa.

Más vale así; porque de antiguo estamos acostumbrados á que las cosas sucedan, de muy distinta manera.

Más alto que nuestros razonamientos, hablan los hechos, y fundando en ellos nuestra opinión, afirmamos que muchas veces las comisiones que han ido aMadrid han sido desatendidas, y por todo apoyo han hallado en los diputados por Alicante el indiferentismo, el vacio.

Hoy no es posible vivir estacionados: es indispensable tomar parte en el movimiento progresivo de la época. La naturaleza obrando con libertad produce en confusión flores y abrojos, y desde el aislamiento no es posible cercenar la zizaña para que crezca la miés con lozanía.

El objetivo de la comisión alicantina es bien sencillo, y bien justo por cierto, y el apoyo que le prestan los diputados y el gobierno, desde todos conceptos merecido; pero constodo esto no deja de prestarse á las consideraciones que, fundadas exponemos á vuela pluma.

No es nuestro propósito emitir en este momento nuestra opinión en lo relativo á

que en dia la la la la costa de la costa d los representantes en Madrid que nombra. y paga el Municipio, ni si sirven de algo útil, pero sí queremos hacer notar, que el nombramiento de comisiones especiales es frecuente, y son las que alguna vez, no siempre consiguen ser atendidas en Madrid por el gobierno en lo que de él solicitan.

Veremos ahora lo que sucede, y tiempo habrá de hablar despacio.

la light prosential de los consididades CRONICA

Lored Committee of the state of the

## ¡Vaya un porvenir!

-La Cierva ha indignado á los mauris-

-Había que oirles la otra noche en su círculo. Echaban humo.

- Y se comprende. El único español obligado á seguir á M tura, es Cierva, que tanto le perjudicara: ¡Y le abandona como un Sánchez Guerra ó un Ugarte!...

-El hombre cree que, con tiempo y saliva, podrá ser presidente del Consejo. Ade más, necesita actuar dentro de la órbita de un partido gobernante, por que si se refira de la circulación, su bufete se resentiria. Hoy es una mina de oro. Transcurridos tres meses su caminata por el desierto, los pleitos pingues bajarían de número de un modo aterrador.

-Ya comprendo lo que quiere usted decir.

-Al buen entendedor ...

-Claro... La politica y la abogacia se completan. La primera sostiene à la segunda.

-De todos modos, el discurso del otro día es. . es...

-Los mauristas le darán á escoger un calificativo apropiado, entre un ramillete de ellos.

-Compadezco a Dato. ¡Vaya un amigo! ( Ese hombre fuera del partido, no haría tan to daño al Gobierno como va á hacerlo dentro de él.

-Es tener el enemigo en casa y disfrazado de amigo casi intimo.

¿Continuará Cierva aliado con Sánchez Guerra? Ya sahe usted lo que se dijo cuan do la apertura de las Camaras. Cierva y Sanchez, según aquellos rumores, habían pactado una alianza ó fusión contra González Besada, Aspiraban á privar á éste, no ya de la presidencia del Consejo de ministres, sino de la del Congreso también. i. S. M. tres (sec. 13 the section)

-Cierva tiene doce o catorce votos nada más. Pero Sánchez Guerra cuenta con algunas docenas de ellos. Los besadistas fueron terriblemente perseguidos en las elecciones del 9 de Marzo.

-Sánchez Guerra ha logrado que los dos centinelas que Dato pusiera á su lealtad, Portago y Prado Palacio, abandonaran la guardia.

-¿De modo que vamos á la constitución de un Gobierno Cierva?

-No diré yo tanto, pero si afirmo que á eso se tira y ese meligro nos amaga.

Fabián VIDAL.

LERROUX

## EL ORADOR

Y un dia apostó à Barcelona ganoso de luchar y de vencer. Como Bias, el sábio de la Grecia, llevaba todo su bien en el cerebro. Revelose periodista. Rompió lanzas por los perseguidos. Unió á los suyos en obras de beneficencia y de solidaridad. Creó la Casa del Pueblo. He ahí el hom-

te at Parlamente, porque es unt combina-Mirando para dentro de su alma fuerte se conoció vencedor. Leyó claramente en su destino. Tuvo conciencia de su yo y aprestose à revelarlo en el comercio de los valores políticos. " ne misor nomen astura -

Fuése à Madrid en busca de su centro y quiso que Madrid le supiése orador. Al primer intento el primer fracaso. Pasó por la crueldad de un público burlón que, presintiéndole elegido, deses vengarse de él antes que sus muecas se estrellasen en la cota de una nombradia adivinada.

Pero su voluntad, batida en el yunque del infortunio, salvole del derrumbamiento. -Imitó á Demóstenes. Trabajó sus pensamientos. Cincelo su lengua. Educo sus músculos. Y otro día Madrid se impresiono con el verbo diáfano de su elocuencia, arrancado de la roca viva en la madre naturaleza. He alog to alter a straig about

Acogióle el Congreso en su seno. Y sur gió el parlamentario cuando aun vivian los maestros de la tribuna y de la democracia. The supplication of

Se sucedieron los dias y los acontecimientos. Fueron cayendo en el mundo del no ser los más ilustres patricios. Ante la nanidad de los residuos de nuestros gloriosos muertos contrastó briosamente la palabra sobria, justa, correcta, levantada, del nuevo tribuno de la plebe.

Se significó ecuánime, equilibrado, prudente como un girondino. Vázquez de Me lla y Maura formaron con él el cuadro de honor del parlamentarismo, hispano. Uno es la frase, otro, la pasión. Lerroux es la vida hecha carne de elocuencia. El sabe que hay en si un Jaurés y siéntese con fuerzas para ser cabeza de las izquierdas é invita à Maura à contener à las derechas; Habla como un galo y la Patria le eye.

He ahi el orador.

M. INSUA.

INCORPORADO A ESTE INSTITUTO GENERAL Y TÉ NICO

### y carreras especiales Bajo la dirección del

Primera y segunda enseñanta

Canonigo Doctoral de esta Colegiata MATRICULA

Desde el 1.º de Septiembre hasta 1 da Oc lubre en que da principio et prox mo curso à adém co queda a: ierta la matrica a en este Colegio para a en enanza del grado de bachi ller, estudios de Comercio y tecnicos.

La maricu a pedrá ser ofic al con repaso en el Colegio y no oficia é libre con ras encia to amente á as cares del corgio y sjust de an un todo & os programas oficia er. segun previeuen 'as di-po-ici nes v g. ntes.

de a mitra a umnos internos medio pensie nigias y extannos de primera y segunda ensa fienza comercio y estudios técnicos

Para precios y e a e de uniti u a pilase al admin sira orde coegio Don Ce estino Chin chi:la y Balle: ta más noticias ó e Rega mento.

tus seldada ? Dijo Babrix: porque yo te seuro de ledión y te seuso ademas de adulterio con una mu jer cujo ...

Antes que Rusain pudiese terminer la terrible seu sacion que habia formu'ado se interpuso Atez el pen tifice de los D. nides y con aspecto impunente y voz tremende y pausada interumpió al anciaus di eisade:

-- Este no es el momento oportuno de asu ar ni cou ese objeto se ba reunido aqui la Asamblea de la uzcim cuendo lirgue esa eportunidad, entonces ; o dias hablar libiemenie: Rusein Ahora 2010 se tiata de discutir y resolver sobie la declaracion de guerra propueste. ¿La quereis suldado ?¿La considera el pue blo conveniente?

Tudes los guerreros agitacon sus arma: en demos tracion de escutimiento y la guerra fue acordada icr general y questma so cmeción

Los serdes sumores, que bebisa servido de acetà puflamiento à todo el di curso de Rusein, se desenca denaron y se convictreron en recia tormenta al pro fortr éste sus úttimas patabres la indiguacion de los jefes se manifestaba en sus movimientos y activad amenazadora, Eutouces aderautose Bebriz impetuesa mente y gillo:

-¿Como os atrevies à hab'ar de sa manera al na ble pueblo ceita? ¿Es posidie que el valiente cauditlo que en su juvantud conquistó tau a ta reputacion en los combates, venga hog à proponeraus la condcion y las facuas de nues tos esclevos, les jemos à ellos el en cargo de regar la tierra con el audor de sus frantes y que arranguen de sus entrafes penosas recolcecio ues ese es su destino. La corecha de los hombres !! bres se colecta con los aceros en los campos de bala I a que nuestros enemigos hagan la siembre, nosotas cegaremos, que levanten contocesa morrela nos

Calle de Bai en, 29. A leante.

## COMENTARIOS

Cuando se compara la civillzación de los pueblos con lo que podia ser, da ganas de exclamar:

e¡Oh, naciones «cultas», cuán bárbaras -sois todavial.

Combatiendo el proyecto del impuesto sobre azúcares, el diputado Sr. La Chica ha dicho, que ese proyecto no ha debido traer se al Parlamento, porque es una combinación de ciertos intermediarios catalanes con algunos fabricantes.

Afirma, que el beneficio de la rebaja no irà nunca al consumidor, porque los fabricantes tienen hecho un convenio, à base de la aprobación del proyecto, fijando precio de venta determinado.

El Sr. Maura ha suspendido su viaje de verano por unos días.

Paro su visitation de manuel de la virginia de la constanta de

Enterados.

.ouDice «El Socialista»:

- Ayer, al comenzar la sesión del Congreso, había en los escaños ¡seis diputa-- dos!

¿Para que querran tantos caballeretes ser diputados? Desde luego, à juzgar por To que ocurre, no es para servir al país.

No es para servir al país cierto para lo -que quieren esos caballeretes ser diputa--dos, sino para su negocio.

Ya habrá sesión del Congreso à la que ao faltarán, colega.

El Pueblo» de Valencia protesta, de que la banda Municipal no sea para el vecindario, pues solo pueden oirla en conciertos los que la paguen.

Concluye pidiendo que se celebren con--ciertos gratuitos, á lo menos una vez por -semana, y con mucha razón á nuestro jui-

Vuelve à hablarse de crisis.

Crisis parcial ó crisis total, tanto monta para el país.

No tendrá seguramente la que se anuncia otro fin que la distribución equitativa del presupuesto.

Cambó, calamidad pública.

Asi ha llamado Maura á ese indescifrable catalán.

«El Progreso» dice que rodó al abismo del ridiculo.

Jefe de la claque ciervista en los dias tre mendos de la represión quiso hacer pinitos de liberal y de inocente y sobre su frente, como un cinri, le sué clavada la famosa carta cuyo contenido no habrá de, perdomarle jamás Cataluña.

La Juventud Republicana Radical de esta ciudad, está demestrando con su proceder, que quiere el trianfo de la República. Muy bien.

Maura si, Maura nó.

Ese es el tema de actualidad.

Nosotros proclamamos la guerra al maurismo y á los idóneos, y así no tienen queja: los dos iguales.

«El Mercantil Valenciano» propone que los valencianos eleven una instancia á Dato para que se lleven de Valencia al gober nador, á la policia y demás agentes de la autoridad para ver si van otros que tengan la fortuna de acabar con los carteristas, ladrones y demás gente maleante.

Ahora salimos con que la esposa del presidente de la República francesa es po

ligama. Vamos, que se casó con Mr Poincaré, sin haberse divorciado legalmente de otros maridos anteriores, entre los cuales, el que tiene más legitimo derecho sobre e la, se ha presentado en París dispuesto a arma un escándalo formidable.

¡Ande el mov imiento!

Leo en una revista de toros, refirié idose á Pacomio Peribáñez.

En el primero hizo una faena valiente. En el segundo estubo superior con la

muleta. En el tercero oyó ovaciones con la ca-

[Hombre, qué capa tan original! [Hasta sirve de aparato telefénico!

## El maurismo en Alicante

Se trata de crear un nuevo partido: el maurista, y de que en Alicante haya representación, ó comité del mismo.

Hemos oido decir, que se ha redactado un Mensaje que elevarán á D. Antonio Maura y Montaner los mauristas alicantinos. Lo fir nan hasta ahora catorce ó dieciseis conservadores, pues ya se ha puesto á la firma y la cosa marcha viento en 

Sea de esto lo que quiera, lo que resta es que el Sr. Maura, reciba con bondad el homenaje de los sentimientos de adhesión de sus correligionarios alicantinos.

Finalmente, de este partido nuevo se dice, será nombrado jefe D. Antonio Murtinez Torrejón:

Nosotros, ni afirm mos, ni negamos, lo que fuere sonará. ¿A qué perder tiempo en hacer calendarios, si lo que fuere ya tendrán cuidado de referirlo minuciosamente al público los mauristas?

Dejemos, pues, al tiempo que aclare lo que ahora todavía está oscuro.

### ogla sa mount le la contribué le racq : esencal mam en lo

es issu entré espail say passina

El domingo á las ciuco de su tarde, verificose en la plaza de toros, el desencajonamiento de los seis hermosos toros de Parladé (intes Ibarra) y el sobrero.

Un numeroso público presenció el acto amenizado por una banda de música, y aplaudió la buena presencia de los comúpetos finos y bien armados, cuyos nombres y filiación ya publicamos oportunamente. Sin incidentes pasaron à los corra- Monumento à Esquerdo les de la plaza de tres en tres, excepto el sobrero que estaba por armar jaleo, y se salió con la suya, arremetiendo contra el teatro y por poco no sube al escenario y de alli al tendido. No contento con esto en el corral dió también que hacer. --

No creemos exagerar al decir, que la afición quedó satisfecha de los astados que prometen dar jaego segúa las apariencias. Si no es así, conste que ni el gualero, ni el inteligente aficionado D. Jum Mis Pacheco, que fué à Sevilla por la corrida tendrán culpa.

Ahora a esperar el día 28, y que «Taurina de Levante, haga negocio y el público resulte contento de la fizsta a ici saa.

En la sesión celebrada por el Congreso anteayer, el diputado D. Serafin Romeu, ruega al ministro de Fomento que active el expediente para promover obras públicas en las co narcas damnificadas por las últimas heladas.

También ruega al ministro de Hacienda que, si trae à las Câmaras el crédito extraordinario para atender á los pueblos dam-

nificados, que incluya el distrito de Dalmiel.

Eso que hace el diputado Sr. Romeu, si no es cumplir con su deber de representante del pueblo, lo parece bastante.

# NEGROLOGIA

Ha fallecido en Madrid, D. Joaquin Banón y Algarra, nuestro correligionario, exdiputado de las Constituyentes, intimo de D. Manuel Ruiz Zorrilla, al que sirvió fielmente durante el reinado de Amadeo y al que siguió á la República.

Era el Sr. Bañón hijo de Caudete, funda el periodico «La Nación» órgano del partido Repúblicano Progresista, de brillante historia, que dejó de publicarse al aparece. El Porvenir, el que á su vez desapareció al salir à luz «El Progreso» de D. Andrés Solis, al que sucedió, si no estamos equivocados «El País».

Descanse en paz tan exelente correligionario, y reciba su apreciable familia nuestro pésame.

Queda abierta la suscripción pública para la erección de un monumento que pere petue la memoria del ilustre patricio don osé María Esquerdo, en Madrid, probable mente el enParque de Oeste, en vez de ha cerse en el pueblo natal del gran patricio como se pensó en un principio. En Villajo yosa se colocará una reproducción más modesta

Los donativos se admiten en Madrid en el Colegio de Médicos, Mayor, 1; D. Santiago Mollinedo, Conde de Romanones,12 coloniales; D. Miguel Gómez, Núñez de Arce, 14, camisería; D. Fidel Fernández Desengaño, 10, farmacia; D. Lorenzo Pérez, Montera, 8, entresuelo, sastreria; Ca rabantes, Atocha, 67 almacen de vinos Café de Correos, Puerta del Sol, 10; Cafe de Platerias, Mayor, 40; Centro Instructito Republicano de Hospital-Congreso Atocha, 68; D. Juan Godoy (tesorero) Carabanchel.

Son tesereros los Sres. D. José Buades del comercio Villajoyosa Godoy Carabas chel Bajo. (Madrid), á quienes pueden rigirse las personas y entidades que de seen contribuir á esta suscripción.

Las Administraciones de Correos deVilajoyosa y Carabanchel, reciben y expr den valores declarados y Giros Postala

158 -

otres las habiteremos que acomaice el oro y las rique zar, nocotros nos apederaremos de sus teseros. Nues tro trabejo peculiar es la guerra nuestra recompensa la fame; nuestre chi-to el betin,

Las [palabres de Beb.ix fueron fieuéticements aplandides con el cheque de las armas en testimonio el mas liconjero de aprobacion y entustadmo,

-¡Ah! exclemó Ru-ein con voz d. stemplade y ade manes in ultanter. Si ia B brix no lpn egeres otras más riquezas que las que hubieras adquirido por el bo tin de les botal as ciertamente que no ocuparias aqui el lugar que ocupas ni hab'arias con tanta in solencia. Pero to no tienes necesidad de hacer la gue ria para conquistar tesoros y buena piucha es de ello al haber salido de nuestras comercas pobre y miserable y haber salido de navatras comarcas pobre y miserablo y el h her llegado à e tos lugares ostentando la major opulencia despuez de un viaje -159 -

de pocas lanas. Bien sabes tu mejor que nadie que no hace falta le g erea para adquirir rigniza pero la considerabas in despendo e y mecentia para su jar à los que pudicion servir de ub Auculo y dulatar los planes euro ejecuciou se te ha pagado, esplendida mente.

=Rascia, replicate B b E. ga no quisco contes tas à tue injuria - del medo que meres - n y pualera hacaelu po que ece una antiquo y porque te es cuen tras perturbado - causa de ti ruins:

-Ne es mirains, contecté auscia la que me in duce a babinite a i ni es lampaco pa que bagus au m atado instignez. A casta de la mias Tu toca 188 siejer de los que nos escuchan la interp et cum de mis itu tones y y voy a dicijirtelas mas termi nenter expici . P. m. E. i.a., B b z . n. je d eas ric. juya- que cubren in magnife ve-ti duis: y de douto te ha ven.la e. oro que prosig.a &

## Salón Moderno

Tedas las noches funciones de cinema! profo, desde las sois & las once de la nosi Preferensia, 15 centimos untrada seneral, 5. idem. Cine-Sport

Todas las noches grandes funciones por secciones, por la compañia dirigida por el primer actor Jaime Rivelles. Preferencia 30 Céntimos. General 15 idem.

## BRNAVENT

Plaza de Casteler 1 Plaza de Castelar. 1 ALIOSRIE Especialida i en samisas y calzoneilles

Grat surt do en genero de punto 1. 11 1/2 la les en corbatas, cuellos. Pe P 1 .... . ... iges ticagtis, corbii y d .a. actionins

## Recreos Literarios

LÍRICA

Pajarito, tu que vuelas bajo la gloria del sol v cantas tristezas mias, dime donde está mi amor.

Tu que libre como el aire pudiste cruzar veloz que ha dias que ya no escucho su decir engañador y siento helarse mi alma al frio de una traición.

Anoche el canto del buho en el valle resonó. v hoy tiene sombras el cielo y sopla viento traidor....

Pajarito, tu que vuelas bajo la gloria del ¡Sol y sabes de mis tristezas y sabes de mi dolor dime si para siempre de mi lado se apartó, dine que fué de mi dicha dime donde está mi amor,

- Luis C. BUADES.

## Cine-port

La compañia de Jaime Rivelles, estrenó anteanoche el disparate cómico «Las cosas de vida, original de Pedro Muñoz Seca, uno de los autores de Trampa y cartón.»

Como esta, aquella obra tiene sus escenas, construidas á capricho resultan verdideras perdigonadas de chistes y ofrecen una de situ iciones disparatas dentro del orden cómico, que meten miedo.

El público rió en grande, que es de lo que se trataba, y la empresa cuenta para el cartel con un titulo más de los que atraen.

La interpretación de «Las cosas de la vida, merece el calificativo de discreta.

## DE ACTUALIDAD

Conservas de selectos pescados y mariscos, recientemente recibidas para la presente temporada.

Legitimo salmón inglés, langostinos ame ficanos, langosta española, calamares con Bu tinta, mero con aceite, merluza con ace te, almejas compuestas y al natural, bonito con aceite y escabeche, filetes de atun con aceite y escabeche; sardinas de Nantes clase extra, sin espina, con aceite, á la ravigot, y trufadas.

Legitimo bacalao de Escocia y otra infinidad de clases que seria prolijo enume-Jar.

Para comprar estos géneros á precios módicos en la Acreditadisima Salchicheria Extremeña de HIJO DE SERAFIN SAN-CHEZ.

Altemira. 194 Pórtico de Ansaldo, 4. Servicio á dom cilio. --- Teléfono, núm. 28

## AMANDO ALBERO!.A

DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF

al'uturos de Algodón»

Bolsa y efectos de giro

San Fernando, núm. 65, primero

## MOTICIAS

Ha regresado de su viaj e á Sevilla, nues tro querido amigo D, Juan Más Pacheco

En los exámenes de fin de curso ha obtenido brillantes calificaciones, el est udioso joven D. Federico Carlos Leach Ausó á quien felicitamos.

En breve se inaugurará el domic ilio social de Juventud republicana alicantina» á cuyo acto ha sido invitado el diputado á Cortes republicano, D. Marcelino Domingo.

Nuestro querido amigo el distinguido abogado D. Emilio Vicedo Castelló, ha establecido inna «Academia de Derecho» en su domicilio calle de Gerona, 4, 2.º

Le deseam is, y es de esperar que asi sea, muchas prosperidades en su empresa.

Del día 16 al 19 del próximo mes de Julio, se celebrarán, festejos populares en el barrio del Cármen, que consistirán en encañas, carreras, concurso de iluminaciones alborada, fuegos de artificio y procesión dedicada á la patroña Nuestra Seño ra del Carmen.

### DENUNCIA

Antonio Pujalte Asensi, de oficio carretero, ha denunciado en la Inspección, que encontrándose cargindo el carro de su pro piedad que conduce, en el almucén de la viuda de Torras, notó la falta de un saco, que contenia cinco kilos de pimienta en grano.

Se igno a quien o quien es, puedan ser los autores de la sustración.

### INTRUCCIÓN PÚBLICA

Ayer 22, á las ocho de la m mana, empezaron en la Normal de Mustros, los ejercicios de reválida elemental y superior

Por reciente disposición, está dispuesto que durante el mes de Agosto, se cierren las escuelas priva das.

Han visitado al vicepresidente de la Comisión provincial, señor Pérez Mirete, una nutrida representación de alcaldes de los distritos de la Marina, solicit mdo la inclusión en la propaesta de carrateras, la de Pego á Banid nan, par e na consideraria de esensialisima importancia para los intereses de aquella región.

El señor Pérez Mirete les manifestó, que no solamente se halla incluida en dicha propuesta, sino que figura en el primer lugar de las diez que lo constituyen...

Los comisionados quedarón satisfechisimos ante las manifestaciones del señor Pérez Mirete.

Procedente de Canarias ayer flegó á esta capital nuestro querido amigo el activo é ilustrado concejal republicano de este Ayuntamiente D. Santiago Soler Asensi.

Sea bienvenido.

## AVISO

Desde el primero del próximo Julio las horas de Oficinas en la Sucursal del Banco de Cartagena en Alicante, serán de 9 á 13.

## DJCTOR BUADUS-Occista

Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispano-Americana

Exprofesor agregado del Refugio de Madrid.

Consulta de 10 à 1 en la calle de Bilbao 4, primer piso.

Gratis à los pobres en el Dispensario de la Cruz Roja.

the control of the co

# BANCO DE CARTAGENA

(apital: 1000).000 de pesetas compelarente desembolsagos

- CASA CENTRAL EN MEDRID

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Buelva, Lorea, La Union, a guila, Onhuela, Mazarren, Dieza, Caravaca, Elche, Melilla, Vecia, Cádiz Hellin y Alces.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y solire todas za plezas del mundo-Des cuenta letras y eupones. - Compra y vende monedas y b letes extranjeros. - Admite depoci tos en custodia sin connar PREMIO ALGUNO .- Carias de erédito .- Giros telegráficos .- Pig Doraciones

Horas de Caja, de 9'30 á 1 v.de 4 á 5 larca Los Sábados por la tarde ne hay Caja do secobal comi

Abone à les cuentus corrientes los signi-n & GAJA DE AHORROS les intereses:

Ouentes corrientes disponibles à la vista de pe. 100 acual.

Unentas corrientes disponibles à 8 dias 1'2 ff Impos ciones darante la semena. 4 8.028 12 corrientes por 100 anual.

imposiciones a fecha fija, 3 por 103 annai A. Reintegros. Abono a sue imponentes intereses à inzén al Baldo de 3 por 100 anuar,

AVISO: Desde el primero del próximo Julio las horas de Oficina serán de 9 á 13.

PESETAS

Suma. 15 419 219 98

Alicante 13 de Junio de 1914.

DE TUROS



DE. Alicante

Grandiosa corrida de toros para el domin-- go 28, vispera de San Pedro -

ORGANIZADA POR LA SOCIEDAD

ANÓNIMA TAURINA DE LEVANTE 250×050

- ESPADAS-

Manuel Torres BOMBITA

Rodo fo Gaona

### - TOROS-

Seis, escogidos, de la famosa ganaderia propieuad de D. FERNANDO PARLADÉ.

PRECIOS para esta corrida, comprendidos - los impuestos -

Entrada general de Sombra. 5 pesetas Media entrada de ideni. 3 > Entrada genera de Sol . . 3 . Media entrada de idem . 1'50 >

Servicio es, ecial de trenes en todas las -lineas. - l'ara mas detailes véanse los careles y programas.

(Por lelegiato). Madrid 22

A las cuatro de la tarde el Rey recibió á Francos Rodriguez, Joiro, Canals, Garcia-Duran diputados; Campos, Solo, O.s, Marques del Bosch, Pobil de la Comision alicantina. La Andiencia duró media hora y ésta celebose en su despacho con traje de americana.

El Alcalde de Alicante y Francos ex pusieron ai Rey el objeto viaje, dierónle cuenta Programa provisional festejos primera quincena Enero 1915 consistente en Concurso indrop.anos, Batalla de flores, Re gatas a la vela y lemo, Ti.o de pichon, Bai les, Corrida de toros, Fresta Cultural, Misa de Campaña y Festejos populares aproban doto compiacidisimo D. Aifonso que ofreció ir à Ancante acompañado Reina Victona.

acerca fomento de las obras de embellecimiento ciud id enterà idose mi inclosamena te proyecto republación forestal castillo Obri s del Puerto inauguración próxima ferrocarril trozo de Alicante á Villajoyosa interesandose por pronta ejecución. P eguntó así mismo estado campos después de las últimas lluvias significando afecto experimenta por Alicaute.

Recomendó á los comisionados alicantinos fuesen sin demora al ministerio de Fomento y en su nombre recomendasen pronto despacho de los asuntos en tramitación interesan á Alicante.

Después el rey cenversó con todos especialmente con Ors y Soto à quienes recordaba hablandoles del Tiro de Pichon recomendandoles carinosamente el seguir cultivando este sport cuyo fomento interé-

Mañana diputados circunscripción obsequiarán á la Comisión con un banquete en Tournie.

La Comisión propónese regresar esta no che à Alicante. Antes visitarà à Ugarte cum pliendo deseos del Rey para hablarle prolongación del «Paseo de Gomis» «Playa Artificial» otros asuntos incluso Puerto de Alicante.

Algunos individuos de la Comisión visiz taron al conde de Romanones quien marcha mañana á África. Mostrose dispuesto ă ayudar á la realización de cuanto contribuya prosperidad de Alicante.

Apesar de que Rey aprobó sin reserva programa fiestas invernales la Comisión ha dicho que volverá à Madrid en Octubre con objeto de someter a la aprobación de S. M. programa definitivo por si quiere introducir alguna modificación que estime pertinente.

La Comisión vió también al Sr. Ortuño digno Director Comunicaciones quien dijo cada vez está más encariñado con la idea sea Alicante la primera población de Espa fia donde constrúyase «Casa de Correos»

Mañana comisión visitará á Dato desistiendo regreso fecha se proponía para mos trarle verbalmente su agradecimiento por sus gestiones que han tenido indudable im portancia pues considerábase casi imposible Rey recibiera á la Comisión en Madrid

Congreso: Desanimación. Mijoso pide cuéntese número de diputados presentes y no habiendo número suficiente se levana ta la sesión.

Senado: La sesión se reduce á ruegos y preguntas.

Algeciras: Cura hoy Gallo satisfacto ría. Según opinión médico desaparecido gravedad podrá torear antes pensábase.

Chicago: Al entrar jaula leones comiéronse al domador. Uno escapose recorrid calles sin ag edir. Por la noche redujéronle fácilmente. Pánico enorme:

Alta: Chocado expreso con tren mercanci is resultando muerto fogonero numerosos herldos.

Whashington: Reanudadose las hostili-Seguidamente preguntó comisionados dades en Méjico habiendo Villa tomado m mido tropas rebeldes.

> Londres: Huelga maquinistas mercantiles. Comprend: 430 buques 3.200 hombres 10.000 marineros 12.000 trabajadores parados forzosameute.

Balsa 80'90 4'60:

Impta. FL PORVENIR, Alfonso el Sabio 2007



# GONZALEZ HERMANOS CASA MAYLIN

Loza, lampisteria y cristaleria, - Camas, muebles, objeto de capriche - Depósitos de vidries plano

# BIJOS DE ROMÁN BONO GUAPNER

Cosecheros-Almacenistas y expertadores de vinos

Importadores de caesos procedentes de su factoria en Fernando Póo ALMACEN Y DESPACHO: SAN FERNANDO 26 .- ALICANTE.

Gran casa de comidas

Primera casa en Alicante en su rame Servicio económico y esmeradisime Calle de San Fernando, cúm 12. ALICANTE

## CABNECERIA

Recomendamos al público la bien sur ida carneceria de Jusé Domensch calle de Bazán nům 63 g Alfonso el Sá bio 11.

Carnes de primera de molla y con 

AND A BUILDS DA GARCIA B BETREE Place de la Constitución, B, Elicente ALMACIENES DE COLUMIALES Cacaos

Azueares

Selectos chocolates elaborados a braze

Verdadero calzado

de Mallerca

Solidez elegancia y baratura BOTELLA Navas 18 ALIBANTE

# BURGUEROS

ALICANTE GALATRAVA, 16.

GORRAS grandes existencias y variación de clases y precios. Gorras alta novedad, forma inglesa, fortos elegantes, gén o res Pirinees. Marineras para niños con adornos áltime moda. Gorras para club de Regetas Repecia idad en las de militares. Haclenda y Correce. Formas modernas para Cheffenr y Cocheros,

€asa fundada en 1854.

Calatrava, 16, Alicante

Ferretería, Quincalla y Perfumería

## BOTI CARBONELL

Mayor, 13, 15 y 17. Minez 1. - Alicante.

Vendimias

Llegaron las tijeras pare ésta, à 5 potas. una ducena. EXPENDEDURIA DE EXPLOSIVOS

Bateria de accina. Herramientas. Maletas y Bulzos de viaje. Gepilleria. Vinos de feréz secos, dulces y el añeje esterolizado especial para los convelecientes:

de hijos de Jaime Ferrer y Con phia

Babricación à vapor de tejas planas, ladrillos hueos y toda clase de materiales de arcilla do para construcciones.

Horoos continuos de los mejores sistemas. Grandes y constantes existencias á disposición de los consumidors. Precios sin competencia

son los más económicos. FABRICA: Carretera San Vicente, teléfono. 61 .- BESPACHO .- Alicante Paseo de lor Martires 55 bajo teléfononúm, 18.

¿Quiere usted beher sin miede?

ORIENTAL KIOSCO DE -CASANOVA

-PLAZA DE CASTELAR-

Se sirven los mas renombrados refreseos y aperitivos con agua filtradeda y esterelizada per el fieltro mas moderno que se conoce sistema NORDTMEYER BESKEFLD. Aperer de estes ventejas higiénicas que en Sr. Casanora ofrece al público los precies dichas bebidas sen los mumos de siempre.

PLAZA DE CASTELAR A LA ENTRADA DEL PASEO DE MENDEZ NUNEZ

# TOWN THE YESTER

SOCIEDAD ANONINA DE SEGUROS

DOMICILIO: MADRID, CALLE DE ZORRIELA, 11

CAPITAL SOCIAL (I) 1 000.000 de PE-ETAS suscripto 250 . 00 de PESICTAS DICSEMBOLSADO

Autorizada por Reales òrdenes de 8 de Julio de 1909 y 1º de Abril de 1912

Inscripta en el Registro del Ministerio de Fomento EFECTUADOS LOS DEPOSITOS NECESARIOS Conforme à la Ley de Seguros de 14 Mayo de 1908

SEGUROS MUTUOS DE VIDA Supervivencia, l'revision y ahorro

-SEGUROS DE GANADOS-Robo, hurto y extravi, Muerte e inutilización

Sucursal en Valencia: Llano del Remedio, esquina Colón. Despacho auxiliar de ALICANTE: Mártires, 55.

Consejero regional: D. José Perez Asencio (1) Acordado el desembolso de otras 255.000 pesetas. Aprebado por la Comisaría general de Seguros en 27 de Abril de a912.

# BLANCO FINO-FONDILLÓNS-RANCIO-VERMOUTH-CLARETES TINTOS-VINAGRES-FINOS DE MESA

Vines de los años 1811, 1840, 1860, 1 70, 1890. etc. etc. - Mistelas blancas y tintas Moscatel.



COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

GARITAL SOCIAL

12.000.000 de pesetas efectivamente completamente desembolsado Agencia en todas las provincias de

España, Francia y Portugal

Seguros sobre la vida

der Naner, 42 9 h WAN LLONG, San Fernande 36,

50 AÑOS DE EXISTENCIA Seguros contra incendios Subdirectores en esta provincia de Alicanie: D JULO MILUENDA . PUG, Meng